
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 伝統（伝承）文化の ①人口増（町内転入者）に伴い、伝統（伝承） 町長

継承について 　文化継承に危機感はないか 課長

②文化財の保護、維持についての取組みはどう

　であるか

町有財産の維持・管理に ①公園の維持・管理については、魅力あるもの 町長

ついて 　になっているか

②形がい化していないか

③ソフト面にも力をそそぐ必要があるのではないか

課内の配置について ①課長の定位置は現在のままで良いと思うか 町長

②管理職は課内を指導できているか

③課員の職務遂行意欲をそいでいないか

2 1. 原田　希 東日本大震災について ①被災地復興支援として派遣された職員の活動 町長

　内容は

②戻られてから、どのような報告がなされたか

③報告会等の実施の予定は

機構改革について ①課の再編、スリム化後の業務は、支障なく行わ 町長

　れているか 課長

②庁舎入口に総合案内係を配置されてはいかがか

子育て支援について ①子育て支援をさらに充実させるため、今後計画 町長

　されている事は 課長

②学童保育の充実にむけ、対象学年の引上げ等の

　考えは

町民との対話について 現在の状況は 町長

3 2. 寺﨑　太彦 財政改革について ①今夏、電力不足が予想されているが、町の 課長

　節電対策は

②LED蛍光灯の導入は

地域振興について 商工会への町補助金について 課長

学校教育について 学習指導要領の改訂について 課長

4 8. 吉富　隆 町づくりについて町長の ①職場づくりについて（教育委員会も含む） 町長

考えを問う ②財政について

③滞納問題について

④ボランティア活動について

⑤町村合併について

⑥国道・県道整備について
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5 3. 橋本　重雄 予算編成について ①平成２３年度予算において、給料報酬等を条例 町長

　どおり予算措置されましたが、３月定例会終了

　後、誰か減額を申し出た者があったか

②予算は１年間を想定して計上するものであって、

　補正ごとに計上するべきものではないのでは

　（特別な案件は除く）

公民館長について ①募集について 教育長

②選考方法について

③任期について

④職務権限について

⑤町民に対する風評被害はないか

安全安心な町づくり ①原子力発電所に対する交付金要請について 町長

②道路管理について

③団地内の洪水の解消について

④防災無線の設置の必要はないか

おたっしゃ館の運営 入館者が非常に少なく、宝の持ちぐされ的な状態 町長

について を、何とかする必要があると思うが

上峰町を活気ある町に イベント等の開催は 町長

するには

6 4. 碇　勝征 財政について ①H22年度分の自主財源（税、使用料等）確保の 課長

　状況は

②財政健全率は（H18～22過去5年分、H23見通し）

③町債及び債務負担行為の状況は

　（H18～22末現在、H23～27償還計画は）

防犯について ①犯罪発生状況は（H22年度実績） 課長

②青色パトカー対応中身は

③学校安全パトロール対応は

ホリカワ跡地活用等に 特会より一般会計へ移管されたが、その後の対応は 課長

ついて 町長

ポータルサイトの更新 教育委員会の計画、方針は 課長

について 教育長

教育公務員の兼職・兼業 教育委員、非常勤の特別職であり、兼業・兼職 教育長

について はないか

少年スポーツ育成について 目標ぶつの作成をしたらどうか 課長

道路改良等について 町道下津毛三田川線等について 課長
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7 6. 松田　俊和 健康増進対策は ①町民に対する健康を図るための取り組みは 課長

②町民に対する体力を図るための取り組みは

町の安全対応は ①施設、環境面において行政の取り組みは 課長

②ハザードマップの改良はないか

8 7. 岡　光廣 行政事務処理の流れ ①入札指名申請書（提出先）建設課から企画課へ 課長

規約（則）変更等の状況 　変更になった理由 町長

②上峰町建設工事等入札者指名審査委員会の

　要綱の変更内容

③指名審査委員会、組織の状況

④請願、陳情（要望）等の処理対策

⑤規約（則）変更等を実施する場合、委員会との

　協議、要請する考えは

上峰町の町づくり ①第4次総合計画、どの程度の人口を見据えた 課長

今後の計画を問う 　計画か 町長

②下水道整備事業の利用推進計画と事業安定化

　対策

③町村合併の推進計画とスケジュール

④緊急災害時の防災対策等の現状

9 9. 中山　五雄 財政改革について ①財政の健全化に向けての今後の取組みは 課長

②堀川産業跡地についての今後の対応は 町長

③町の起債と債務負担について今後の計画は

町の活性化について 町の活性化の為に、おたっしゃ館の駐車場の 町長

一部を利用し、町民市みたいなことが出来ない

ものかと質問していたが、その後の進捗状況は

請願書について 採択になった請願について、その後の進捗状況は 課長

町長

西峰2号線について 吉田さん宅横の十字路の改良は 課長

町長
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